

TEAG



Spende für Kinderhospiz

Unterstützung für Familien in Not

Schon seit zehn Jahren
sammelt die IT-Abteilung
der TEAG jedes Jahr Spenden
für das Kinderhospiz Mittel-
deutschland. Unabhängig
vom Engagement des
Energieversorgers handelt
es sich hierbei um private
Spenden der Belegschaft.

Fast 1.000 Euro mehr
haben die Mitarbeitenden
des kommunalen
Energiedienstleisters in
diesem Jahr mitgebracht.



Ein Ergebnis, das nicht
nur durch den Eisverkauf
zustande kam, wie
Christian-Dieter Keith
berichtet. Er erzählt Marion
Neumann vom jährlichen
Fußballturnier, das der
Betriebsrat organisiert.

Im Sommer 2025 hätte der
Betriebsrat gegen andere
Mitarbeitende um die
Aufstellung eines eigenen
Teams gewettet.

Der Mitarbeitervertretung
gelang dies gemeinsam mit
der Personalabteilung, die
Kolleginnen und Kollegen
zahlten ihre Wettschulden in
Form von Spenden.

So seien noch einmal 600
Euro zusammengekommen,
schildert Christian-Dieter
Keith. Die TEAG verdoppelte
die Summe auf 1.200 Euro.

Zusammen mit der Spende
der IT-Abteilung, kam
die TEAG so auf 2.200
Euro, die sie an diesem
Dezembermontag in
Tambach-Dietharz im
Landkreis Gotha übergeben
können.



Mehr dazu unter:
teag.de/einblicke